



Caroline Glick [GETTY IMAGES]

‘Choisir la vie’

La Trumpet Daily interviewe Caroline Glick.

- Stephen Flurry
- [12/02/2024](#)

Oklahoma

Après le massacre de familles israéliennes par le Hamas, j'ai interviewé la journaliste israélienne Caroline Glick. Nous avons parlé de l'impact sur les Israéliens, de la situation de la sécurité et de la façon dont ces meurtres ont été rendus possibles par l'Iran.

Mme Glick est née aux États-Unis et s'est installée en Israël, où elle a été capitaine au sein des Forces de défense d'Israël, négociatrice palestinienne, chercheuse principale et conférencière. Elle a notamment été assistante du directeur de l'Autorité des antiquités d'Israël et conseillère adjointe du premier ministre en matière de politique étrangère, parmi d'autres rôles. Son travail a été publié sur papier et en personne par *Makor Rishon*, *Commentary Magazine*, *National Review*, le *New York Times*, le *Wall Street Journal*, *MSNBC*, *Fox News* et d'autres éditeurs et réseaux en Israël et aux États-Unis. Elle écrit actuellement pour *Breitbart News*, *Israel Hayom*, le *Jerusalem Post*, le *Jewish News Syndicate* et *Maariv*.

Le 2 octobre, Mme Glick a rejoint l'animateur invité de la *Trumpet Daily*, Brent Nagtegaal, pour discuter de la fameuse « déclaration d'intentions » de Barack Obama et de la transformation de la politique américaine envers le monde islamique et Israël. À ce moment-là, à 70 kilomètres de là, des membres du Hamas préméditaient le massacre du 7 octobre. Par la suite, le 11 octobre, Mme Glick m'a accordé une nouvelle entrevue. L'extrait ci-dessous a été modifié dans un souci de concision et de clarté.

Je l'ai d'abord interrogée sur l'effet de l'attentat sur la population juive d'Israël, qui n'est que de 7 millions d'habitants. Elle a commencé par mettre l'accent sur les aspects positifs.

Caroline Glick Je vis en Israël depuis 34 ou 35 ans et j'ai assisté à de très nombreux événements qui ont unifié le peuple de manière extraordinaire. Mais je n'ai jamais vu le genre d'unité d'objectif que nous avons aujourd'hui au sein du peuple d'Israël. Lorsque je me suis assise avec Brent, nous avons parlé de la discorde en Israël, du fait que nous étions réellement déchirés par des conflits internes au cours de l'année écoulée, d'une manière que nous n'avions jamais vue auparavant, la gauche en Israël n'acceptant tout simplement pas la légitimité des élections de l'année dernière parce qu'elle les avait perdues. La boucherie du Hamas a réveillé un sentiment d'appartenance, de solidarité et de destin commun chez des gens qui ne l'avaient peut-être pas ressenti depuis des années, et ce de la manière la plus profonde que l'on puisse imaginer.

Et nous sommes tous unis dans notre compréhension du fait que l'ennemi auquel nous sommes confrontés ne veut pas nous vaincre à la guerre, ne veut pas nous humilier. Il veut nous anéantir. Ils torturent les familles de leurs victimes. Ils ont appelé, en utilisant les téléphones portables personnels de leurs victimes, tant celles qui ont été tuées que celles qu'ils retiennent en otage à Gaza—leurs parents, leurs enfants, leurs maris et leurs femmes—et se sont vantés des tortures, des meurtres, des viols et des mauvais traitements qu'ils infligent à leurs proches. Le Hamas utilise Instagram et TikTok pour inonder d'images d'otages les visages des écoliers israéliens.

C'est le Hamas et c'est le djihad. Et tous les Occidentaux, tous les gens à New York, à Washington, à Tampa, à Chicago, à Los Angeles, etc., dans toutes les villes d'Amérique et du monde occidental qui manifestent au nom du [Hamas], tous les membres du Congrès qui refusent de les condamner ou de se ranger aux côtés d'Israël, soutiennent le génocide. Ils soutiennent le sadisme. Ils soutiennent la décapitation de bébés. Ils soutiennent les viols de masse [*article, page 10*].

Avez-vous le sentiment que l'Iran va être puni parce qu'il est le payeur et qu'il participe à la planification et aux opérations ? Après le 11 septembre, les États-Unis ont fait preuve d'unité d'action, mais nous avons dit dès le début que c'était un peu malavisé, car si le principal État commanditaire du terrorisme sort indemne des représailles, règle-t-on vraiment le problème ?

Il est clairement indiqué que l'Iran a approuvé cette opération, l'a dirigée, l'a financée, etc. [...] L'administration Biden a essayé de cacher le rôle de l'Iran dans la guerre parce qu'elle veut maintenir sa politique pro-iranienne. Le Président Biden a prononcé hier soir un discours très émouvant en faveur d'Israël, mais il n'a pas mentionné une seule fois l'Iran dans ce discours.

Que fera Israël suite à cette dernière série d'événements à Gaza ?

Vous devez comprendre qu'il s'agit d'une organisation djihadiste. Tant qu'elle continuera d'exister sous quelque forme que ce soit, elle existera afin de reconstituer ses forces pour nous attaquer à nouveau. Le Hamas ne peut donc pas être autorisé à survivre sous une forme cohérente.

Avez-vous constaté un changement perceptible dans la manière dont les médias de gauche abordent cette affaire ?

Je suis correspondante diplomatique à *Channel 14*, qui est en quelque sorte notre *Fox News*, et toutes les autres chaînes sont très à gauche. Il y a eu des changements dans leur couverture parce que, comme je l'ai dit, nous avons atteint les fondations géologiques de l'âme juive samedi. C'est dire la gravité de la situation. Ils ont diffusé de la propagande du Hamas et des choses horribles, mais dans l'ensemble, nous constatons un changement.

On dit depuis longtemps que les médias israéliens constituent essentiellement une opération de guerre psychologique contre le peuple d'Israël, mais les consommateurs d'informations eux-mêmes n'y croient jamais, ce qui explique pourquoi leurs candidats ne se font presque jamais élus. Je pense que nous voyons la même chose se refléter maintenant que le peuple est beaucoup plus résolu et beaucoup plus uni que ce que nos médias voudraient que nous soyons.

Quel est le message principal que vous souhaitez faire passer à ceux qui vous suivent ?

Nous avons assisté à une dérive vers l'effondrement du monde occidental, en grande partie en raison de cet endoctrinement de la haine de soi qui accuse les démocraties occidentales d'être responsables de tous les maux qui l'affligent. Cela a conduit à un profond malaise quant à la distinction entre le bien et le mal, à la capacité d'identifier le mal lorsqu'on le voit, de le dénoncer pour ce qu'il est et de se ranger du côté du bien. Vous savez, Dieu nous ordonne de choisir entre la vie et la mort, et de choisir la vie. Qu'est-ce que le Hamas ? C'est un culte de la mort. Lorsque vous voyez des femmes distribuer des bonbons dans les rues parce que leurs fils sont morts en tuant des Juifs, vous avez affaire à une société maléfique, et c'est quelque chose qui doit nous répugner à tous, et qui devrait tous nous unir afin de l'affronter et le vaincre.

L'une des choses que j'ai trouvées [...] vraiment extraordinaires, c'est l'élan de soutien au Hamas que nous avons vu en Occident. [...] Et ces djihadistes ne sont pas seulement enhardis par la dépravation du Hamas et le fait qu'il ait réussi à tuer tant de Juifs dans un tel massacre samedi : Ils sont également enhardis par la mollesse de l'Occident. Les sociétés dans lesquelles ils vivent ne leur tiennent pas tête et ne les punissent pas, ne les transforment pas en parias, voire ne les emprisonnent pas pour leur soutien matériel au terrorisme et leurs efforts pour terroriser les gens qui vivent dans leurs sociétés—Américains, Australiens, Britanniques, Français et ainsi de suite. Sur tous les campus américains, pratiquement, des organisations étudiantes défendent le Hamas et attaquent les Juifs. Vous savez qu'il s'agit d'un danger pour toutes les sociétés, et donc soutenir Israël aujourd'hui est aussi une façon de défendre la civilisation occidentale et de défendre vos sociétés contre le fléau du djihad, qui s'est implanté en Amérique, en Europe et dans le monde entier. Il s'est implanté en Europe et dans l'ensemble du monde occidental.